5 Piéces
163 m?

Réf. 10199-2
1100 000 €

Le Lavandou
Maison a vendre (83980)
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Perché au coeur d'une zone naturelle remarquable (nr), cette maison
singuliere et atypique domine fierement la baie d'aiguebelle au lavandou
dans le var, offrant un téte-a-téte permanent avec la méditerranée. Ici,
la nature regne en majesté, et chaque lever de soleil devient spectacle.
Celle-cii se compose de deux entités reliées par un esprit de liberté et
d'ouverture sur l'extérieur. La premiere partie, un appartement en
copropriété, s'ouvre sur un balcon face a la mer. Il accueile une
cuisine, un séjour lumineux, une chambre de plain-pied, une salle d'eau

et des we. A I'étage, deux ...

Perched in the heart of a remarkable natural area (nr), this rare property proudly
overlooks the bay of aiguebelle in e lavandou, offering a permanent téte-a-tete with
the mediterranean. Here, nature reigns majestically, and each sunrise becomes a
spectacle. This unique real estate complex consists of two entities linked by a spirit
of freedom and openness to the outdoors. The first part, a condominium
apartment, opens onto a balcony facing the sea. It houses a kitchen, a bright living
room, a bedroom on one level, a shower room, and a toilet. Upstairs, two attic
rooms complete the sleeping ...

ESPACES ATYPIQUES TOULON
51 boulevard Bazeilles - 83000 TOULON
Contacter I'agence
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